
Déclarations d'intention des candidats au CA des Paniers Marseillais 

De : Angélique Le <angeliquele13@yahoo.fr>
Objet : Poste de trésorier
Date : 20 mars 2015 11:29:18 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour,

Je confirme ma candidature au poste de trésorier de l'association.
Je serai présente lors de l'AG du 18/04.
Cordialement,

Angélique LE
angeliquele13@yahoo.fr 

De : Christine Potel <christine.potel@free.fr>
Objet : Candidature au CA des PAMA avril 2015
Date : 20 mars 2015 11:33:24 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>
Cc : Sylvain Chaillou <sylval.synch@gmail.com>, Laurent MARIE <l.marie@allauch.com>

Bonjour,

Je vous propose ma candidature pour le CA des PAMA à l’Assemblée Générale du 18 avril 2015 pour pouvoir apporter 
mon point de vue, mon expérience, et partager cette dynamique autour de la consommation de produits issus d’une 
production respectable. 
Aujourd’hui les PAMA sont clairement reconnus et représentent un point focal de la consommation bio sur notre 
territoire.
Mais les petites associations de quartier ont des adhérents qui s’évaporent. Les maraichers craignent pour leur revenus. 
Je serai très intéressée, par exemple, pour apporter ma contribution au soutien de ces associations. 
En tout cas, je préfère m’investir sur des réalisations concrètes que sur des interventions politiques de grande 
envergure.
Je trouve l’aventure des PAMA très belle et vraiment dommage que des tensions entre personnes motivées et portées 
de bonne volonté viennent ternir cette belle dynamique. 
Je pense que les maraichers et les consom’acteurs ne doivent pas en pâtir.
Pour vous parler un peu de moi, j’ai, avec un bac de compta et une expérience en animation socio culturelle, pris le 
poste de la première salariée du GRAINE PACA (réseau régional pour l’éducation à l’environnement) et y suis restée 10 
ans. Ce poste de coordinatrice régionale m’a permis de développer des projets comme l’animation de réseau d’acteurs, 
de partenaires, la réalisation de rencontres, de formations, d’outils collaboratifs et de gérer cela sur le plan administratif 
et financier. A la suite de quoi, j’ai été 8 ans assistante de direction d’un bureau d’études spécialisé en environnement 
naturel.

J’aimerai pouvoir apporter ma contribution à cette belle « entreprise » qui a vraiment du sens sur notre territoire.

A très bientôt

Christine POTEL MARIOTTINI
christine.potel@free.fr

earl.lemasstandre <  earl.lemasstandre@sfr.fr  >     20 mars 2015 13:08
À : "Brumauld (PAMA), Nicolas" <nicolas.brumauld@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour
Après  mûre  réflexion et parce que je crois importante l'implication des paysans au CA des PAMA de façon à  faire 
remonter les informations de terrain et nos préoccupations et aussi parce que je pense que les PAMA doivent avoir cette
dynamique de terrain, je pose ma candidature pour le prochain ÇA des PAMA 

Marie-Claude Mercadal 
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De : monique kramer <ambrosioni.patrick@gmail.com>
Objet : candidature
Date : 21 mars 2015 08:04:34 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour
je soussignée KRAMER monique
née le 13/12/1952 à MARSEILLE
domiciliée 7 rue beau 13004 MARSEILLE
membre actif du Panier d’élimir - co-secrétaire
souhaite présenter ma candidature au poste d’administratrice 
des Paniers Marseillais.
M.K

De : Cilia M <cilia@luminy.org>
Objet : PAMA : je propose ma candidature au nouveau CA
Date : 22 mars 2015 16:40:38 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour,

je souhaite proposer ma candidature au CA des PAMA.

Pour plusieurs raisons, dont la plus importante est que je trouve qu'il s'agit d'une des alternatives actuelles la plus 
conforme à mes valeurs et à mes aspirations pour contrecarrer l'agro-industrie et la spéculation sur les marchés de la 
faim. Dans une démarche de transition citoyenne et écologique, les PAMA m'ont permis de sortir totalement des réseaux
de super marché, de rencontrer des agriculteurs et éleveurs de qualité qui me permettent de manger avec plaisir et de 
cuisiner avec fierté sans plus avoir peur de ce qui finissait dans nos assiettes. Les produits de qualité, la traçabilité 
totale, l'absence d'intermédiaire, la production locale et familiale, le rapport humain permanent, et la réflexion entrainée 
sur l'auto-suffisance alimentaire font de cette structure une entité que je respecte énormément et pour laquelle je 
souhaiterais pouvoir aider à son développement et à sa pérennisation.

Pour ce qui est de ce que je pense pouvoir apporter au nouveau CA, voici quelques pistes que je compte approfondir 
dans les mois qui viennent : 

 - le lien avec les jardins partagés de Marseille. Le jardin communautaire pédagogique que nous, Bastien Rulat, Pierre 
Christen et moi même, avons monté sur Luminy nous permet de rentrer en relation avec de nombreux acteurs de la 
région qui font des actions similaires, notamment les jardins partagés en milieu hospitalier (Sainte Marguerite, Salvatore,
...), mais aussi en milieux dits "tendus" (Graines urbaines, jardin des Aures, ...). Nous, fondateurs de jardin partagés du 
coin, sommes en train de tisser un réseau dans lequel il est important d'inclure les PAMA.

 - désignée comme parmi les ambassadrices de la biodiversité par Graines de Vie, je vais être formée à la reproduction
et à la préservation des graines, et je vais organiser dès septembre prochain des stages pour diffuser ces 
compétences. Je souhaiterais le faire dans le cadre des PAMA, prioritairement auprès des membres et producteurs qui 
le souhaitent, mais ensuite aussi aurpès de la société civile qui se montrerait intéressée.

 - je fais partie d'un large réseau associatif marseillais qui englobe des thématiques autour de la lutte contre la 
bétonnisation des terres, le gaspillage alimentaire, la marchandisation du monde, mais aussi la diffusion d'entreprises 
qui reposent sur une économie solidaire et alternative, ou encore le développement du commerce équitable. Je pense 
qu'il est primordial qu'il existe un lien entre ces initiatives qui se complètent et se rassemblent autour de valeurs 
communes. Je souhaite pouvoir continuer de construire ce pont, déjà existant entre les PAMA et nombre de 
mouvements marseillais, en représentant l'association dans leurs rassemblements, réunions, événements.

 - vice-présidente du Centre Culturel de Luminy - CCL (qui distribuons les paniers marseillais aux étudiants de Luminy), 
j'ai l'habitude de rédiger des demandes de subvention ou des documents administratifs. Si besoin, je pourrais prêter
main forte de ce côté là quand il faudra. Avec le CCL, j'ai aussi l'habitude de monter des événements et des 
animations dans leur intégralité (montage dossier, logistique, communication, ...).

 - fonctionnaire de la faculté, je compte accentuer la communication autour des PAMA dans le milieu universitaire pour 
que chaque personnel de Marseille sache qu'il peut se fournir en panier de qualité près de son lieu de travail. Ce poste 
me permet également d'être en première ligne pour sensibiliser les étudiants avant qu'ils ne partent dans la vie active et 
ne prennent de plus ou moins mauvais réflexes. Notamment en leur proposant des paniers bio, mais aussi en effectuant 
d'autres types d'actions de sensibilisation (projections, débats, marchés paysans, atelier de jardinage, ...).

 - je me propose également de me rendre dans les réunions, conférences, regroupements liés de près ou de loin à 
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l'agriculture en région PACA (ou ailleurs) lorsque les responsables de l'asso qui le font habituellement ne le pourraient 
pas. En effet, j'ai un emploi du temps plutôt chargé, mais si je suis mise au courant de dates importantes, je peux me 
dégager et y aller, avec plaisir, pour afficher une présence PAMA et diffuser ses valeurs.

 - je suis informaticienne de métier, je peux également aider à la maintenance du site internet, à la réalisation d'outils 
de mutualisation des tâches, et au groupe de travail qui se charge de proposer un site en ligne pour les contrats 
mutualisés.

Voilà en gros pourquoi je souhaite intégrer le CA des PAMA.

Je reste à disposition pour toute question !

Très belle journée à tous,

Cilia Mauro 

-- 
Centre Culturel de Luminy
www.luminy.org

De : Bastien Rulat <rulat.bastien@luminy.org>
Objet : PAMA/CA/Candidature
Date : 24 mars 2015 15:37:10 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour à toutes et à tous.

Je suis Bastien Rulat, actuellement étudiant sur le campus de Luminy en M2 Informatique Théorique sur le campus de 
Luminy.

J'ai rencontré les PAMA suite à l'organisation par le Centre Culturel de Luminy (association dont je suis l'actuel président
-- www.luminy.org) des Journées de l'écocitoyenneté #1, événement réparti sur quatre journées dédiées à l'agriculture 
que j'ai co-organisé avec Cilia Mauro en septembre 2013.
En Janvier 2014, notamment grâce au soutien de Loic Péré, nous avons lancé un panier étudiant sur Luminy, qui 
marche bien, et qui est aujourd'hui en plein développement. Nous avons assuré les distributions des paniers les jeudis 
de 17H à 20H en période universitaire depuis lors, avec l'aide d'autres bénévoles étudiants.
A travers la mise en place de cette initiative grandement facilitée par l'existence du réseau PAMA et de l'existence du 
groupe local le Léguminyen, j'ai pris peu à peu conscience de la nature et de la pertinence sociale et culturelle des 
propositions mises en place par les PAMA autour du volet de l'alimentation.

Aujourd'hui, conscient des enjeux, du contexte alimentaire mondial et local, j'adresse ce mail à l'association PAMA dans 
le but de soumettre ma candidature pour intégrer le CA de l'association et être force de propositions et de soutien en 
son sein.

Ma volonté première est humaine et citoyenne.
Participer à l'unification des énergies (nombreuses !) qui composent l'association tout en travaillant à permettre aux 
maraîchers du réseau de vivre et travailler sereinement, en adéquation avec leurs valeurs, et permettre à ceux qui le 
souhaitent et pour qui ce n'est pas encore le cas, de tendre vers une distribution 100% PAMA sans que cela implique un 
quelconque sacrifice.
Dans le même temps, reconnecter un maximum de citoyens aux sujets relevant de leurs besoins vitaux (ici alimentaires),
pour une prise de conscience, puis leur donner des solutions accessibles à travers les PAMA pour agir, étape par étape.

Ma deuxième volonté, installer les PAMA durablement localement, travailler son concept, son organisation et sa 
coordination, sa solidarité et sa décentralisation, son efficacité et son accessibilité, maintenir la légèreté de sa structure 
tout en l'installant de manière pérenne, dans le tissu associatif et politique marseillais en tant qu'acteur/interlocuteur 
incontournable sur le volet alimentaire.

Ma volonté initiale sur le sujet est de participer activement au déclin des marchés de la grande distribution : pour cela, 
s'investir dans les PAMA me semble être une action de haute qualité.

Ces objectifs sont résumés, je ne vais pas dès maintenant envoyer un mail de 800 lignes, pour expliquer mon point de 
vue actuel sur la situation et les futurs possibles de l'association.

En quoi puis-je être utile ?
Bon ben cela on verra !
Mais principalement :

- j'ai désormais de l'expérience en gestion de projets collectifs : le CCL, entre autre, est un formidable terrain 
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d'expérimentation. Concernant les thématiques PAMA; j'ai organisé ou co-organisé :
    * Ecofestival 2010 (thématique alimentaire abordée mais plus accès climat)
    * Toukouleur 2010/2011/2014/2015 (Cette année cela sera le vendredi 22 Mai)
    * JEC #1 2013 sur l'agriculture
    * PdQ étudiant sur Luminy depuis Janvier 2014
    * Création d'un jardin communautaire en Septembre 2014
    * Cycle de conférences/projections/débats sur les thématiques de l'alimentation 2014/2015
    
Mes points forts à priori (totalement subjectif) :
    * Insuffler de la motivation et des idées.
    * Organisation, logistique, habitude de l'événementiel et de travailler avec des contraintes temporelles fortes.
    * Capable de synthétiser et/ou résumé un grand nombre d'actualités/sujets/tâches en cours d'étude lorsque le sujet 
me passionne.
    * Plutôt doué dans les négociations administratives/politiques.
    * Expérience conséquente dans le montage de dossiers de subventions.
    * Réseau associatif et militant bien rempli.
    
- lien fort avec le milieu universitaire.

- maîtrise/programmation d'outils informatiques, capacité d'aider à la gestion de ceux des PAMA ou d'en développer de 
nouveaux pertinents.

- communication : capable de réaliser des supports ou de trouver rapidement des gens qui sont bons, ont du temps à un 
instant x et aiment faire cela.

- photo/film/interview amateur : on s'est équipé avec Cilia et on se lance.

- j'aime bien bricoler des trucs tordus mais qui marche avec de la récup...

- globalement : j'ai envie d'aider avec mes qualités et d'apprendre de celles des autres !

- je parle français couramment ;-)

Sans plus de détails, je vais m'arrêter ici en espérant que ce mail ajouté à ma présence lors des derniers rendez-vous 
font foi de ma motivation.

Je tiens à finir ce courrier par un message de félicitations aux maraîchers, aux membres actifs de la structure et bien sûr
aux fondateurs qui ont permis que cette magnifique (et je dis bien magnifique) initiative voit le jour, et qui constitue à elle 
seule une réponse alternative concrète, pertinente, humaine et rationnelle aux problématiques que rencontre le secteur 
alimentaire marseillais.

Bastien

De : Eric Dehorter <eric.dehorter@free.fr>
Objet : candidature
Date : 28 mars 2015 13:58:31 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour, 

Je soussigné Eric Dehorter
né le 4 décembre 1963
domicilié 3 rue Vacon 13001 Marseille
co président du panier d’ Elémir
souhaite présenter ma candidature au CA des paniers marseillais.

Après une phase de crédibilisation des Paniers Marseillais rondement menée par Monique Diano auprès de 
toutes les instances publiques et corps intermédiaires il apparait aujourd’hui de nombreuses structures 
commerciales qui peuvent menacer demain le projet mis en place par les Paniers Marseillais. 
C’est pour mettre au point de nouvelles stratégies de confortement du système qu’avec Monique Kramer 
nous avons décidé d’apporter la candidature du Panier d’Elémir.
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De : Anne-Lise Thomasson <alatelier@no-log.org>
Objet : candidature
Date : 28 mars 2015 14:49:57 HNEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>
bonjour
je me permets de vous écrire pour vous proposer ma canditature au CA des PAMA.
je suis au panier du cours julien ND du Mont.
Je me permets de préciser que pour motiver ma demande, je propose de participer aux comptes-rendus du CA si besoin
est, car j'ai l'habitude de faire des travaux de synthèse.
Bien à vous,
Anne-Lise Thomasson

De : Stephanie <st.barthe@laposte.net>
Date : 30 mars 2015 10:11
Objet : Candidature CA PAMA
À : "contact@lespaniersmarseillais.org" <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour,
je me permets de vous écrire pour vous proposer ma candidature au CA des PAMA.
Je fais partie du panier du cours julien ND du Mont.

Je suis prof de droit, je pourrais en cas de difficultés rencontrées par les PAMA ou par les agriculteurs 
apporter mes lumières si cela est dans mes cordes.

La communication de notre association nous tient a tous très a
Cœur, étant proche de nos agriculteurs, nous avons envie de développer l'activité. Ce sont inscrits au PAMA
du cours Julien de nouveaux adhérents qui ont de très bonnes idées, je me propose de faire le lien, de faire 
remonter, de mettre en œuvre ces projets pour une meilleure visibilité de nos actions.

En espérant vous rencontrer bientôt, très bonne journée

Stéphanie Barthe

De : Renevey martine <martinerenevey@free.fr>
Objet : candidature
Date : 30 mars 2015 01:38:08 HAEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour à vous tous, je pose au sein du Conseil d'Administration ma candidaturepour le prochain mandat à venir:

Mes motivations: 
Je suis une adhérente des PAMA  depuis sa création , je fais partie de ceux et celles qui avaient  décidés de quitter le 
réseau des AMAP parce que nous souhaitions plus d'éthique dans les pratiques maraichères en nous orientant vers le 
tout biologique. Nous avons créé notre association à taille humaine en nous centrant sur Marseille.  Nous avons atteint 
notre objectif qui était au départ qu'une utopie de proposer à l'ensemble des adhérents des produits biologiques, de 
qualité, de proximité et en circuit court. Un succès. Un succès créer avec exigence, ténacité, éthique développant la 
confiance au sein du réseau mais également auprès des institutions.

Je souhaite apporter mon regard, mon expérience, mon désir positif pour que continue l'aventure de nos paniers. Je 
souhaite contribuer à un positionnement dans la vie sociale, le développement et la prise de conscience de nous tous 
pour une alimentation saine et de proximité. Je soutiens l'idée que l'agroécologie n'est pas qu'un catalogue du bien faire 
en matière de pratique agricole mais une manière de vivre. 

Nous nous retrouverons avec plaisir le 18 avril afin de motiver ses motivations.
Cordialement à vous, Martine RENEVEY
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De : Clément Dumas <clement.dumas@cegetel.net>
Date : 30 mars 2015 11:44
Objet : Re: Assemblée des PAniers MArseillais
À : Le panier de l'Auberg'in <lepanierdelaubergin@gmail.com>, nicolas.brumauld@lespaniersmarseillais.org

Bonjour, 

Je souhaite me présenter au CA des Paniers Marseillais. Ma candidature se base sur mes 7 ans d'adhésion aux PAMA 
et mes 2 ans en tant que président du lieu de distribution de Baille. Il corresponds à une volonté plus globale dans ma 
vie de construire une société plus humaine, appaisée, naturelle et joyeuse. Cela passe pour moi par une recherche 
d'une alimentation plus en lien avec mes valeurs mais aussi une envie d'éveiller les consciences petit à petit. Comme le 
colibri de Pierre Rabhi je prends ma part du travail même si la tache est immense. 

Ce qui est fondamental pour moi au niveau des Paniers Marseillais c'est de renforcer l'existant. Cela passe par 2 choses
: améliorer les liens entre les Paniers Marseillais et les lieux de distribution (ou même directement entre les lieux de 
distribution) et fiabiliser les PAMA notament en corrigeant nos status que je trouve peu clair (ce qui crée un risque). 

Je tiens aux PAMA car ils ont accompagnés nos agriculteurs dans leurs difficultés et ont apportés une visibilité des 
paniers sur Marseille. Il faut péréniser les investissements qui ont été fait. 

Clément   

De : Marie Maurage <marie.maurage@orange.fr>
Objet : Candidature au CA des PAMA
Date : 30 mars 2015 21:39:03 HAEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>
Madame, Monsieur,

 
Je so Je soussignée Marie Maurage, souhaite présenter ma candidature au Conseil d’Administration des Paniers Marseillais.

Nouvellement installée à Marseille et adhérente des Paniers Marseillais depuis mon arrivée, je suis également 
agricultrice à la ferme pédagogique de la Tour des Pins, en élevages laitiers diversifiés. La totalité de la ferme est 
conduite en agriculture biologique. 
Ayant une bonne connaissance des institutions et des structures agricoles, je me propose de m'investir dans ce 
domaine pour y représenter les Paniers Marseillais. 

Marie Maurage 

De : pere loic <loicpere@outlook.fr>
Objet : 
Date : 31 mars 2015 15:36:22 HAEC

À : Marseillais <contact@lespaniersmarseillais.org>

Bonjour, 
Je vous fait part de ma candidature pour rentrer au CA des PAMA
Je suis maraîcher des PAMA depuis 2005.
Je pourrais représenter les PAMA a plusieurs reprise
Pour  sauvegarder  les PAMA
Et pourquoi pas essayer de faire le lien entre les producteurs PAMA
Loïc Pere

Par téléphone (pas d'accès internet) 2/04/2015

Candidature d'Olivier Coince, producteur du réseau (fleurs coupées).
Il souhaite apporter une vision militante et travailler sur le lien avec les producteurs.

Par téléphone (pas d'accès internet) 2/04/2015

Candidature de Rémi Veyrand, adhérent au panier d'Endoume. Salarié d'AgriBio13.
Il souhaite s'investir sur la communication.
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